
                             令和７年５月２３日（金） 

                          １４時００分～１４時４５分 

                                                               

令和７年度第１回グループホームさわらび運営推進会議議事録 

            

意見交換 

≪参加者≫ 

推進委員２名 （介護保険課：１名、 在宅支援センター：１名）  

職 員 １名  （さわらび：管理者１名） 

 

挨拶 

本日はお忙しい中、お集まり頂きありがとうございます。昨日は暑く、今日は寒い位の気

候で体調を崩さないよう気を付けて支援をしております。今回も参加者は少ないですが、事

業所の発展のために皆様にご意見を頂きたいと思います。 

本日は、どうぞよろしくお願い致します。 

 

行事予定・報告            

１．（生活状況報告） 

・３月・４月の稼働状況やサービス提供内容などを報告。 

                                         

２．（ヒヤリハット・事故報告） 

  ・３月・４月のヒヤリ・事故について説明報告。 

  ・骨折事故発生に伴い、対策については具体的な説明を行いました。 

 

 ３．（令和６年度の事業報告） 

  ・令和６年度の稼働状況や取り組み内容を報告。 

 

 ４．（その他） 

  ・次回運営推進会議にて、会議を活用した外部評価をお願いした。 

 

運営推進委員との意見交換、ご意見・ご提案 

・在宅復帰をされた方について、多少入居前の情報を知っていたので在宅復帰した事に驚き 

ました。 

⇒在宅復帰にあたっては、ご本人・ご家族の希望を尊重し、外出・外泊等色々と試し、在宅

復帰後のサービス調整も行いました。現在も落ち着いて生活できているそうです。さわら

びとしても初めての事であり、ご家族様の協力もあり希望を叶える事ができました。稀な

ケースでしたので貴重な体験となりました。 

 

 



・夏祭りなどは行いますか 

⇒事業所内で入居者様と職員で実施を予定しています。夏場は猛暑となる為、室内で行って

います。他にも季節行事なども事業所単位で実施しています。 

⇒どこも人員や暑さの問題で開催しない所が多いですが、できる範囲で行って行けると良い

と思います。 

 

管理者：本日はお忙しい中、貴重なお話をいただきありがとうございました。今後もより良

い支援が提供できるよう取り組んで参りますので、今後とも宜しくお願い致します。 

本日はありがとうございました。 

 

以上をもって、本日の議事を終了した為、散会となる。 


